

Trélivan. Le 16e Salon des artistes a besoin d'exposants



Les inscriptions à la 16e édition du Salon des artistes ont été repoussées **jusqu'au 20 février**, pour accueillir encore plus d'exposants. |

Lundi soir, la commission culture, pilotée par Marie-Claire Botrel, a fait le point sur le 16^e Salon des artistes, qu'elle organise, avec le soutien logistique du CLCT.

« **Il est finalement maintenu, car** nous avons été encouragés et la situation s'améliore. La dernière fois, en 2020, nous avons eu 800 visiteurs.

Petite déception cependant, pour le moment, car les artistes ne sont pas suffisamment nombreux au goût des organisateurs. D'habitude, nous refusons du monde et là, nous prolongeons les inscriptions, pour avoir plus exposants.

Le Salon des artistes aura lieu les 5 et 6 mars, à la salle Clément-Ader. Dix-huit exposants sont inscrits, mais il est possible d'en accueillir trente. Douze exposeront dans la catégorie tableaux, et six autres, tourneur sur bois, bonsaïs, photos, bijoux, sculptures, coloquintes. Un concours sera organisé pour les artistes (tableaux et divers). C'est le public qui votera pour les œuvres présentées. Il y aura des prix pour les artistes, 60, 40 et 30 € en catégorie peinture et 60 et 35 € pour la 2^e catégorie.

Samedi 5, de 14 h à 18 h et **dimanche 6 mars**, de 10 h à 18 h 30, salle Clément-Ader. Entrée gratuite pour le public. Inscriptions gratuites pour les exposants, en mairie ou sur le site de la mairie.